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ASSEMBLÉE NATIONALE
12ème législature

maladies rares
Question écrite n° 91817

Texte de la question

M. Damien Meslot attire l'attention de M. le ministre de la santé et des solidarités sur le souhait des
responsables de la Fédération des maladies orphelines d'obtenir une subvention d'État. En effet, par un décret
pris en Conseil d'État le 20 janvier dernier, la Fédération des maladies orphelines a été reconnue comme
établissement d'utilité publique. Dans le cadre du plan national des maladies rares élaboré en novembre 2004,
une aide financière de l'État aurait permis d'appuyer l'action de cet établissement qui est le seul à être reconnu
d'utilité publique et ayant pour objet la lutte contre les maladies rares. Aussi, il lui demande de bien vouloir lui
faire part de sa position sur l'octroi d'une subvention d'État à la Fédération des maladies orphelines.

Données clés

Auteur : M. Damien Meslot
Circonscription : Territoire-de-Belfort (1re circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire
Type de question : Question écrite
Numéro de la question : 91817
Rubrique : Santé
Ministère interrogé : santé et solidarités
Ministère attributaire : santé, jeunesse et sports

Date(s) clée(s)

Question publiée le : 11 avril 2006, page 3838

Page 1 / 1

https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/12/questions/QANR5L12QE91817
https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/deputes/PA267327

